
NOTAS VARIAS 
N e l s o n W i l l i a m s 

Tal como anunciamos en nuestro nú-
mero. anterior, Nelson Williams el ex 
trompeta de Ellington ha venido a Es-
paña. La primera noticia de su llegada 
la recibimos por telegrama, dirigido a 
nuestro amigo Colomer, indicando que 
estaba hospedado en un hotel de la ciu-
dad Condal. 

Seguidamente se desplazó a Barcelo-
na Colomer y cumpliendo con los deseos 
del propio Williams, gestionaron con-
juntamente con Alfredo Papo el poderle 
complacer. 

El resultado final fué satisfactorio 
para Nelson, pero no asi para nosotros, 
puesto que al día siguiente marchó para 
Madrid con el fin de actuar en el FLO-
RIDA junto con la orquesta de Enrique 
Pericot. En fin, otra ocasión será. Por 
ahora nos quedamos sin poder escuchar 
a este trompeta. 

CITA CON LAS ESTRELLAS, 
en R a d i o R a r c e l o n a E A J-1 

Recientemente en la emisora decana 
se han inaugurado unos programas que 
se radian todos los sábados por la tarde 
titulados "Cita con las estreliasComo 
ya indica el titulo, pasan ante el micró-
fono diversas figuras del cine, el teatro, 
la radio, cantantes, miUicos, futbolistas, 
etc., etc. Con el fin de amenizar el pro-
grama, hay una orquesta y van presen-
tando los mayores éxitos de dicha agru-
pación musical. 

El caso es que uno de estos sábados a 
que nos referimos, pudimos escuchar a 
la orquesta Glóris King interpretar un 
arreglo de Casas Augé. Del titulo ni 
nos acordamos. En realidad no sabemos 
si lo tenia. Pero si nos anotamos ¡as 
obras •eque habían sido arregladas" y al 
ritmo que lo hizo. Dichas piezas son: 
Grai inda, de Albéniz, Les F l o r s de 
Mitig, ¿e Clavéy\j<\ cnnc ió i i <iol ol-
vido, de Serrano. De las tres piezas, 
el ilustre (?!) Casas Augé, hizo un bo-
lero. Y además, para que hubiese •^vo-
calización", escogió Les F^lors de Maig, 
que cantó el trío vocal de la Gloris 
King a ritmo de bolero y en vernáculo. 

Nue:itra total disconformidad con ta-
les atropellos lo hacemos constar con las 
presentes líneas, y hora sería ya de que 
las autoridades a quienes compite evi-
tar tales desmanes pusieran coto a tal 
estado de cosas. Una fuerte multa a 
Casas Augé por ^crearr) y a la orquesta 
Oloris King por <rinterpretar^ no les 
iría del todo mal. 

Y Radio Barcelona EAJ-1, que nos 
perdone, pero por sus antenas no debe-
rían salir tales atrocidades. 

A G E N C I A O F I C I A L 
L i b r e r í a Car bó 

Objetos de Escritorio 

Ei me/OF seilet 
«fe g e m a 

R E U N I O N G E N E R A L D E S O C I O S 
E N CLUB D E RITMO 

El p a s a d o d o m i n g o , día 13 de junio, 
por la ni t iñana, luvo lugar la reunión 
genera l q u e a n u a l m e n t e t iene lugar 
en esta época , y en la misma se t rata-
ron los apa r t ados del orden del día de 
la convocator ia . 

Abrió la reunión el presidente Sr. 
Dona to Puig, con pa labras de agra-
dec imien to por los asistentes a la 
m i sma por su interés en conocer el 
es tado actual del Club; as imismo acla-
ró que actuaría de secretario el Sr. 
Oscar Peiayo, ya q u e el titular no 
estriba presente por causas de fuerza 
mayor . 

S e g u i d a m e n t e se dió lectura al Ac-
ta anterior, s iendo a p r o b a d a sin nin-
g u n a e n m i e n d a y a cont inuación el 
secretai io hribilitado señor Pérez, dió 
lectura del Estado de Cuentas del ejer-
cicio 1933-54, con toda clase de deta-
lles, s iendo a p r o b a d o por la a sam-
blea. El señor Puig a c l r r ó q u e t o d s 
la« facturas y comproban t e s de d icho 
ejercicio es taban a la disposición de 
cualquier socio de la en t idad , en la 
secretaria. 

A cont inuación notificó q u e c o m o 
marcan los estatutos y es norma del 
Club, hab ía u n a renovación de jun ta , 
en la que en t r aban a formar parte de 
la misma los consocios señores Ma-
nuel Clot, Rosendo Grau y Jiian 
Bosch, en susti tución de los cesantes 
señores Ramón Xicota, Luis Garriga y 
Luis Callejón. Dió la b ienvenida a los 
nuevos y agradeció p t ib l icamente en 
n o m b r e del Club y particular los des-
velos en pro de la ent idad q u e en 
todo m o m e n t o h a b í a n demos t r ado los 
directivos cesantes . 

Para conoc imien to genera l dió lec-
tura de la forma en q u e a partir de la 
fecha q u e d a b a const i tuida la Jun ta 
Directiva: 

Presidente, Dona to Puig; vicepresi-
dente , Juan Bachs; secretario, Antonio 
Prat; vicesecretar io,Oscar Pelayo; teso-
rero, Juan Gutiérrez; contador Manuel 
Pérpz; p r o p a g a n d a , José Garrell; bi-
bliotecario, José Cladellas; organiza-
ción interior, Miguel Font; asun tos va-
rios, Antonio Vacca; discotecario y Pu-
blicación, Manuel Clot, y vocales Ro-
sendo Grau y J u a n Bosch. 

RI apa r t ado cuarto era Fiesta Mayor 
1954 El señor pres idente explicó las 
in tenciones y t r aba jos rea l izados para 
la celebración de la Fiesta Mayor del 
presente año, p id iendo a la genera l un 
voto de conf ianza para l evan ta r de 

nuevo un en o idado , ya q u e las obras 
q u e realiza el propietar io en el i nmue-
ble aun no estarán t e rminadas . Anun-
ció que es taban ya con t ra tadas las or-
questas Selección, Florida y A m b a r , y 
que realizarían los m á x ' m o s sacrificios 
para que de nuevo el Club celebrara 
una Fiesta Mayor con el m á x i m o de 
esplendor . T a m b i é n remarcó q u e el 
sup lemen to de dicha fiesta seria supe-
rior al de otros años , pero q u e deb ido 
al t i empo a u n p rematuro no se podía 
fijar cuál seria, ya q u e no se podía cal-
cular con exac t i tud . 

Después de todo su informe, se d ió 
el voto de conf ianza y la ap robac ión 
de to <o cuan to informó. 

Se pasó al a p a r t a d o de ruegos y 
preguntas y el señor Jorge Capel la , en 
representación de un g rupo de jóvenes , 
p regun tó si era factible suprimir el 
b'iile de noche; el señor Pu ig le ac laró 
q u e s iendo norma de la en t idad era 
difícil suprimir lo por comple to y q u e 
lo mejor era dejar lo en la forma actual 
y a p r o b a d o en una reunión genera l , 
que es la de dejar a criterio de la 
Jun ta suprimir lo q u e crea conve-
niente; despué.s de un p e q u e ñ o d e b a t e 
se ap robó q u e lo mejor era de ja r lo en 
la misma fo rma . 

El señor Torras p regun tó si para la 
Fiesta Mayor la sociedad recibía a lgu-
na subvención oficial por levantar un 
en to ldado; el señor Pérez, d e l e g a d o 
del Club en el Pa t rona to de Ferias y 
Fiestas, contestó q u e no se recibía n in-
g u n a . 

El señor Gispert p regun tó c u a n d o 
se te rminar ían las obras q u e se reali-
zan y cómo quedar ía el Club u n a vez 
te rminadas . El señor Puig le expuso 
q u e como todos vemos , d ichas obras 
s iguen u n a marcha lenta y q u e aun no 
se sab ían en concreto las a t r ibuciones 
y ven t a j a s q u e t endrá la ent idad cuan-
do l legue ese d ía . 

Expuso q u e la Directiva ha l levado 
a cabo a lgunas ges t iones y di l igencias 
con el fin de encontrar la posibi l idad 
de construir un local propio . 

El socio señor Bosch Sabor i t , pre-
g u n t a el porqué a los socios de fue ra 
de la local idad no les l legan los pro-
g r a m a s y convocator ias . El señor pre-
s idente le aclara q u e era una a n o m a -
lía de la q u e ya se hab ían d a d o cuen-
ta , ya q u e precisamente desde las fies-
tSasyíi? Pascua de Pentecostés, se 
env ioban por correo. 

Después de esta p regun ta y no 
h a b i e n d o n a d a m á s a t r a t a r s e l evantó 
la ses ión .—TROMBON 
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